

## 狼信仰を学ぶバスツアー

9月26日に『飯館村の狼信仰を学ぶバスツアー』を実施。村田町歴史みらい館(宮城県村田町)を訪れ、石黒伸一郎館長(村文化財保護審議委員)の丁寧な解説で、企画展「牙を剥け-東北地方の狼信仰-」を観覧しました。また、昼食後は村に戻り、山津見神社を見学。地元・佐須地区の方などからも話を聞き、本村にゆかりが深い狼信仰を学ぶと共に、参加者同士が交流を深めました。



## 「いいたてキャンプ」自然に触れ、楽しく交流



(左)火起こしから楽しむバーベキュー。(上)キャンドルづくり体験で交流。

9月30日から10月1日、あいの沢オートキャンプ場、「民家園ふるさと」で、いいたてスポーツクラブ・飯館村公民館などが主催する『いいたてキャンプ』を行いました。1日目はテント設営後、散策して植物の多様性を学び、夕食のバーベキューで飯館産牛肉を試食。2日目は木の芯を使ったキャンドルづくり体験を行いました。参加者の多くがキャンプ初心者でしたが親睦を深めるキャンプとなりました。

## お菓子なキャンドル作り教室

10月3日、『お菓子なキャンドル作り教室』を開催しました。講師は工房マートルの大槻美友さん(草野)。教室では、キャンドルの原料や製作工程について学び、マカロン、クッキーなどを模したキャンドルづくりを行いました。参加者は、丁寧なアドバイスを受けながら一つひとつの作業を進め、お菓子そっくりなキャンドルが完成しました。

ろうそく作家として活躍する講師の大槻さん▶



## 軟式テニス教室

10月7日、「いいたてスポーツ公園」の屋内運動場で、『軟式テニス教室』を開催しました。講師は村役場テニスクラブのメンバーが務めました。ストローク、ボレー、スマッシュ、サーブなどの基本の打ち方は、フォームを確認しながら丁寧に練習。基礎練習後はダブルスを組んで、試合形式でゲームも楽しみました。



## 学園NEWS!

### いいたて希望の里学園 力を合わせて稲刈り体験

イネは  
い〜ね〜

10月5日、いいたて希望の里学園前期課程の児童が森永正男さん(前田・八和木)の水田へ。5月に田植えをした水田での稲刈り体験です。田植えに続き地域ボランティアの皆さんが、子ども達と一緒に田んぼに入り、作業のコツを教えてくださいました。

力を合わせて稲刈りとはせがけをやり遂げた児童は、ボランティアの皆さんに感謝を伝え、「農家の皆さんのおかげで上手にできました」「またやりたいです」「稲はい〜ね〜」と感想を発表しました。はせがけで天日干しをした米は、給食で味わう予定です。



前日の雨でぬかるんだ地面に足を取られながらも、最後まで丁寧に、稲刈り、はせがけを頑張りました。

## こども園NEWS!

### までいの里のこども園 笑顔あふれる運動発表会

10月7日、までいの里のこども園の運動発表会『「できた!」がいっぱい はっぴょうかい』を、いいたて希望の里学園第2体育館で開催しました。発表会では、子ども達ができるようになった運動やリズムダンスの数々を、お家の方に観ていただきました。また親子競技では楽しい触れ合いの時間を過ごし、保護者の方々は子どもの成長に感動いっぱいの様子でした。



(上)リングのバトンをつないで「そら組」のリレー。  
(右)「ジャングルぐるぐる」全園児が保護者とダンス!



### までいの里のこども園 サツマイモ掘り

立派に  
育ったね!

10月18日、までいの里のこども園の3歳以上の園児達が、サツマイモの収穫を行いました。6月、「大きなあれ」と丁寧に植えた苗はすくすくと成長しました。今年は動物から畑を守るための対策を行ったことで、昨年よりもツルが長く伸び、土の中にはサツマイモが立派に育っていました。園児達は小さな手を泥まみれにしなが、お友達と協力して土を深く掘り、顔よりも大きなサツマイモやかわいいサツマイモなど、たくさん収穫することができました。0・1・2歳児も畑に集まり、収穫の様子を近くで応援していました。



大きなサツマイモを一生懸命収穫し、「とったぞ!」「大きい!」とうれしそうに、笑顔で掲げる子ども達。